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Bonjour ,un petit mot pour montrer mon opposition pour le projet de méthanisation de
Grandvelle ,je trouve choquant que certain agriculteurs

puissent cultiver des céréales pour alimenter un méthaniseur alors qu'ensuite on
n'achète des céréales dans les pays de l'est, des choses  m'échappent !

L'empreinte carbone pour un projet comme ça n'a pas du être considérée ,culture des
sols, récoltes ,alimentations du méthaniseur ,épandages ,et tout se qui suit !

Dommage que quelques agriculteurs viennent ternir le travail d' hommes de la terre qui
cultivent celle ci pour produire également de bon produit locaux et non 

des chasseurs de primes et de subventions en tout genres pour être acteurs  d'une
pollution visuelle ,des odeurs ,des pollutions etc...

Dommage que la Haute Saône ne soit pas valorisé au niveau tourisme ,on favorise le
bien être des citadins en cassant nos beaux paysages Haute Saônois

Avec une usines d'incinérations a Noidans Le Ferroux , un projet de méthanisation ,un
projet de parc éolien ,un projet de parc de panneaux photovoltaïques 

dans le secteur de grandvelle ,je pense qu'il faudrait quand même arrêté l'acharnement
sur notre secteur !

Cordialement
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